



SOLARI
PROPERTIES

5 Pièces

200 m²

Réf. 84088331

6 900 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE- Propriété pieds dans l'eau avec un accès direct à la mer, située au bout d'une impasse dans un domaine sécurisé, proche du village de Théoule, à 20 minutes de la Croisette à Cannes. Jouissant d'une vue à couper le souffle, d'un ensoleillement toute l'année, cette villa offre de beaux volumes, dans un état impeccable. La villa comprend un beau séjour et salle à manger, une cuisine d'appoint neuve ouvrant sur la grande terrasse, à l'étage 3 belles suites avec dressing salles de douches attenantes. La petite piscine donne l'effet d'être sur un bateau. Emplacement pour l'installation ...

SOLE AGENT - Waterfront property with direct access to the sea, located at the end of a dead end in a secure domain, close to Théoule village and 20 minutes from Cannes Croisette. Enjoying a breathtaking view and sunshine all year round, this villa offers beautiful volumes, in impeccable condition. The villa includes a beautiful living and dining room, a new dining kitchen opening onto the large terrace, upstairs 3 beautiful suites with dressing rooms and adjoining shower rooms. The small swimming pool gives the effect of being on a boat. Possibility of installing an elevator, parking for 2 cars.

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

